

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 25

Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral.

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas

Crevillente, un mes . . . 0'50

Fuera, un trimestre . . . 2'00

Extranjero . . . 3'20

Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales

AÑO X (Segunda época)

ALICANTE 28 MARZO 1931

Núm. 138

Desde Crevillente

Los anhelos de Crevillente

Aunque pobres y sin estudio alguno, pero amantes del buen pensar, vemos difícil, muy difícil, de que nuestro tan culto pueblo, pueda continuar la campaña cultural que hasta aquí ha venido desarrollando. España entera va progresando cada día más; diariamente estoy leyendo los periódicos, y no veo más que en tal sitio, nueva sociedad cultural por la juventud de este pueblo. En tal parte, se ha hecho una suscripción de todo el pueblo en general para traer un nuevo director de música, y engrandecer dicha banda. ¿Y en Crevillente qué se hace? Crevillente se encuentra hoy rodeado de ametralladoras. Crevillente está hoy sufriendo las persecuciones que le aportan una conducta poco apetecible, Crevillente, si sus prohombres quieren continuar la marcha que han emprendido, acabará por convertirse (que casi ya lo tenemos) en una guerra civil. El pueblo no tiene culpa alguna de que ciertos individuos, por sus etiquetas personales, o por la envidia que ellos mismos se tienen, tengan que poner a nuestro pueblo que tan respetado ha sido siempre por sus buenas aspiraciones, en tan pisoteada forma.

Como ya sabrán los lectores, este mismo semanario llamado REGENERACION, lleva desarrollando una campaña cultural cerca de nueve años. Digo cultural, por que durante su carrera ha sido la madre de muchos que hoy le critican; (no sé por qué) el caso es que REGENERACION, ha sabido quitarles la venda a muchos jóvenes que hoy se encuentran en buen grado de enseñanza. REGENERACION, ha sido quien ha sostenido nuestro Crevillente en tan agudísimo punto. REGENERACION, ha dado a conocer a muchos pueblos españoles de que en Crevillente han habido elementos para la pluma. Y hoy, los mismos elementos que REGENERACION sacó a flote, son los que en tan mala forma pisotean su campaña desarrollada en tanta honradez. No solamente critican la conducta de REGENERACION, sino que al abatirla, se valen de unos escritos tan groseros, tan repugnantes, tan incultos, que el pueblo al verlos, no puede aprender más que barbaridades.

El nuevo periódico «El Martillo» que tan aplaudido ha sido por todo

el pueblo, creyendo que al cumplir su obligación iba a publicar artículos científicos, artículos instructivos, ha sido todo lo contrario; no se ocupa más que de ofender a éste y al otro. Es decir, que en tres periódicos, locales que podían engrandecer nuestro pueblo más de lo que está, no se ocupan más que de hacerse la guerra unos a otros, y poner a nuestro Crevillente cual si fuera un pueblo incivilizado.

¿Porqué no defienden cada uno el ideal que con tanto tesón defienden apropiándole el nombre santo de Justicia, Fraternidad y esa tan cacareada por ellos llamada Libertad?

Ea señores; el pueblo se va cansando de la conducta con que le estáis revisiendo. El pueblo quiere progresar, y no retroceder; necesita luz y los rayos del sol saliente que iluminen las inteligencias de sus moradores crevillentinos.

J. M. C.

Cazadores!

No comprar sin visitar la
ARMERIA ESTEVE

Los mejores cartuchos

:: cargados y vacíos ::

Accesorios de todas clases

ESCOPETAS FINAS DE LAS ME-
JORES MARCAS

Precios sin competencia.

Sagasta, núm. 5. — ALICANTE

DEL MERCADO

Ya hemos dicho que nuestra plaza mercado está necesitada de ambiente para verse más concurrido de vendedores.

Por nuestro municipio, y sin pérdida de tiempo, debe emprenderse una rápida reorganización del mercado y si por lo difíciles de los momentos actuales no pudiera lograr totalmente esta finalidad, la llevarían a cabo con más facilidad, una vez trazado el camino a seguir, quienes sucedan a nuestros actuales administradores.

Nuestra plaza mercado puede indudablemente dar mayor cantidad de ingresos, tantos como dieran en los años 25 y 26 y aun más, pero para ello es indispensable cubrir antes sus muchas necesidades, pues es una verdadera lástima que siendo una de las principales fuentes de ingresos de nuestro erario municipal se le tenga tan abandonada.

Entendemos que ha de empezarse

por organizar el mercado como en los años citados estaba y después ir corrigiendo las deficiencias que se notaren, pues de seguir como está reporta una merma a la recaudación de seis mil pesetas anuales y esto es lo que a todo trance hay que evitar.

Tenemos en cuenta al hacer estas manifestaciones que dentro de poco seremos regidos por un ayuntamiento elegido por el pueblo, pero no podemos adivinar las personas que lo formarán, pero sean quienes fueren, es creencia nuestra de que corresponderán a la confianza que en ellos se deposita defendiendo los intereses del pueblo y haciendo una administración honrada.

Si así cumplen con su deber, sean del color político que sean, no le regatearemos nuestro aplauso; pero si por el contrario administran mal y su labor se reduce a desarrollar una política de favoritismo, tampoco escalfaremos las censuras.

Ante las elecciones municipales

Indicador de operaciones

El domingo quedó abierto el período electoral. Los presidentes de las Juntas municipales del Censo harán exponer al público en las puertas de los locales designados para colegios electorales, las listas definitivas de electores, y pondrán a disposición de las mesas electorales antes de que éstas se constituyan, las originales de certificaciones de los electores fallecidos posteriormente y de los incapacitados y suspensos en el ejercicio del derecho de sufragio; copias de estas certificaciones deberán también exponerse al público en las puertas de los colegios. Esta publicación en las puertas de los colegios de listas y certificados se mantendrá hasta que haya terminado la elección (artículo 10 de la ley Electoral).

Domingo 29 de marzo.—Las Juntas municipales del Censo se reunirán en sesión pública este día para designar dos adjuntos por cada sección, que en unión del presidente ya designado constituirán la mesa electoral, agregándose los interventores que nombren los candidatos, si hacen uso de este derecho (artículo 37).

Jueves 2 de abril.—En este día se reunirán las mesas electorales que señalen los aspirantes a ser proclamados candidatos por la vigésima parte del número total de electores del distrito, y lo soliciten del presi-

dente de la Junta municipal del Censo con tres días de anticipación (artículo 25).

Domingo 5 de abril.—Se reunirán las Juntas municipales del Censo para la proclamación de candidatos (artículos 24 y 29).

Jueves 9 de abril. Constitución de las mesas electores, a fin de que los candidatos, sus apoderados o sustitutos hagan entrega de los talones firmados que han de servir para la comprobación de las firmas que autoricen los nombramientos talonarios de interventores (artículo 30).

Domingo 12 de abril. Elección (artículo 30 y 49).

Jueves 16 de abril. — Escrutinio general por las Juntas municipales del Censo (artículo 50 al 59).

Sábado 16 de mayo.—Constitución de los nuevos Ayuntamientos con arreglo a las normas que en tiempo oportuno se dicten por el Ministerio de la Gobernación.

Envío
a nuestro Alcalde

ACRÓSTICO

Es imposible que aguantarse pueda
La desidia imperante que sufrimos;

Bien está. Aguantemos ¿Qué pedimos?
Algo imposible? no; y así no queda,
Rumores corren que es hablar en vano;
Rumores que confirman el aserto,
Óigame, alcalde, no es ningún entuerto,
No se niegue a escuchar a un buen cristiano.

De nuestro afán percátase un momento,
Es petición tan justa la que hacemos!

La justicia pedimos sin extremos
A quien tiene tan noble sentimiento.

Cuando humildes llegamos hasta usía
Ampárenos, señor, en nuestra cuita,
Llegue a quedar la acera ya expedita
Esta que más odiamos cada día

De una vez para siempre su justicia
Esté patentizada, en tales modos
La justicia verán y luego todos

Mil plácemes daremos sin malicia.

Ésperamos nos oiga aquesta vez.

Dé ordenes severas sin temor,

Indique que nos mira con amor,

Con cariño de padre, sin doblez.

Óiganos, padre alcalde, de rodillas

Llegamos hasta vos por que se quite

Ese barrón que tantas espinillas

Dejó peladas de algún mal envite

Ó serán innumerables las rencillas.

CERO Y VAN TRES

¡Viva el Orfeón Crevillentino!

Ya sonó la hora en que el Orfeón Crevillentino tenía que dar a conocer la labor que está llevando a cabo la actual Junta Directiva.

Esta hora ya sonó el pasado domingo en el Teatro Chapí, y el numeroso público que allí asistió pudo juzgar las nuevas formas con que se encuentra nuestra tan honrada Sociedad orfeónica.

Seguro estoy que no quedará crevillentino que no elogie a tan artística entidad.

Ahora bien, ya habéis visto, crevillentinos, que en los cuatro meses aproximadamente que el Orfeón se encuentra bajo la dirección de nuestro compañero Ramón Mas Orts, cada día va subiendo un escalón, que es por donde tiene que abrir camino para llegar a la cumbre y plantar la Bandera Crevillentina.

También habréis notado que en el mismo transcurso de tiempo la nueva Junta Directiva presidida por nuestro compañero Pedro Ruiz, ha obtenido un buen número de protectores, pues se cuenta con la protección de doscientos socios que contribuyen con la única misión de engrandecer dicha Sociedad.

En la velada que el pasado domingo se dió, y en la que en muy breve plazo se está proyectando en llevar a escena, reanimará a muchos crevillentinos, los cuales verán por sus propios ojos que el Orfeón Crevillentino prospera y desea ser una cosa grande, y no tendrán más que protegerle y ayudarle para llegar a la meta.

Ahora bien, crevillentinos, debemos todos ayudar a nuestro compañero Mas, que con nuestra ayuda y con su sabiduría podremos vencer toda clase de obstáculos que a nuestro paso encontremos y llegar a lo más alto del cielo donde seremos la envidia de muchos pueblos, españoles y extranjeros.

Y una vez allí, poder gritar todos a una voz: ¡Viva el Orfeón Crevillentino!

UN ORFEONISTA

Manuel Pons Candela (El Caja)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. - De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. - Crevillente: Calle de Alonso Pérez, 3. Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

El tiempo que hace

En la presente semana continúa estacionada la temperatura. Lo mismo que la anterior, pero con la diferencia de que en los días que llevamos de ésta no ha llovido aún, agudizando más la terrible crisis que desde hace algunos años viene sufriendose en nuestro término municipal.

Pero por fin la Comunidad de Labradores, dándose cuenta de que los actuales momentos son difíciles para estos labradores, ha elevado a los Poderes Públicos, en nombre de los 2.002 agricultores que componen el Sindicato de nuestro pueblo, una bien fundamentada exposición de la situación del Sindicato y al mismo tiempo una modesta demanda de auxilio que pueda aliviar en parte a los labradores.

En las conclusiones se pide al Gobierno:

1.º Se exima en el actual año a los labradores del pago total de la contribución rústica.

2.º Subvencionar a la Comunidad, por una sola vez, con 10.000 pesetas.

3.º Que el Gobierno se interese para que la Real Compañía de Riegos de Levante venda sus aguas en la forma que de costumbre se efectúa en las sociedades «Fuente Antigua» y la de «San José y María, La Cata», y

4.º Derogación del libro tercero del Código Penal, concediendo a las Comunidades todos los derechos de que gozaban al amparo de la ley.

Estas son las demandas que se han elevado, las cuales nos parece que son bastante modestas, siendo así que poco esfuerzo se pide para un pueblo que resignado sufre la terrible inclemencia del tiempo.

No hemos querido dar publicidad al expresado documento por ser muy extenso.

Ahora solo esperamos que con justicia el Gobierno atienda la modesta súplica que el Sindicato de Labradores de ésta ha elevado.

Nuestra satisfacción sería completa si se viera correspondida, pues es doloroso que los labradores que se desvelan por cultivar las tierras, particularmente las de secano, cuando llega la recolección vean con pena que ha sido inferior a sus enormes trabajos.

Es decir, que las pérdidas son superiores a los trabajos que han llevado a efecto durante el año, porque la temperatura no ha favorecido en nada a esos desvelos.

Algo parecido ocurre en lo de regadío si se tiene en cuenta que para sacar a flote las cosechas, se han de

gastar mucho más que el producto de la cosecha de cereales.

En esta situación, poco, muy poco puede prosperar el labrador de nuestro pueblo, por la sequedad; es decir por la poca ayuda del tiempo, pues en 17 meses no ha llovido casi nada que haya favorecido al arbolado en nuestros campos.

Señoras y Señoritas

ONDULACION MARCEL

Corte de pelo a lo Garçon a cargo de las señoritas PEPITA y CARMEN ALFONSO, que terminaron su enseñanza en Madrid.

PRECIOS

Ondulación Marcel (en casa) 1 pta
Id. id. (a domicilio) . . . 1'50
Corte de pelo (en casa) . . . 0'50
Id. id. (a domicilio) . . . 0'75

Villa, 22.—CREVILLENTE

Septimo reparto del recargo sobre herencias

Ya en vigor las nuevas disposiciones para poder obtener la bonificación extraordinaria de 400 pesetas, a favor de todos los afiliados al Retiro Obrero que cumplieron los 65 años en 1950, la Caja de Previsión Social del Reino de Valencia, por mediación de su Oficina, instalada en la calle 1.º de Mayo, número 2, hace saber por medio del presente escrito que apartir de esta fecha, podrán solicitar dicha bonificación, ateniéndose a las siguientes condiciones:

1.º Se entregarán por una sola vez, 400 pesetas de bonificación extraordinaria a todos los que, estando afiliados al régimen en 1950, hayan cumplido los 65 años, durante dicho año. Todos ellos, para tener derecho a estos bonificaciones, habrán de vivir el 27 de Febrero de 1951 y deberán presentarse por sí mismos, o por quien debidamente represente su derecho.

2.º El reparto se hace por partes iguales, sin consideración a la mayor o menor cantidad que por ellos hayan abonado los patronos.

3.º Los que se crean con derecho a esta bonificación, deben solicitarla por sí mismos o por persona que les represente a este efecto, lo antes posible, presentando si no lo hubiera hecho antes, la partida de bautismo del interesado, y

4.º El reparto a los que tuvieron formalizado el expediente, se hará desde 1.º de marzo de 1951 y podrá ser hecho individualmente a cada beneficiario, o colectivamente a grupos de beneficiarios, si así lo organiza la respectiva Caja colaboradora.

Crevillente 14 de marzo de 1951

PACO DEL CLUB

Recadero de Crevillente a Alicante. -Servicio de toda clase de encargos. Admite toda clase de documentos para despacharlos, pasaportes y documentos oficiales.

En Alicante: Posada de la Unión.

En Crevillente: Primero de Mayo (frente al Centro Obrero).

DE NUESTRAS PROCESIONES

Ya podemos asegurar que faltan muy pocos días para la celebración de nuestras Procesiones de Semana Santa.

Como en años anteriores, el día 31 empezará a las ocho de la noche; saldrá la Convocatoria acompañada de la antigua Compañía de Soldados Romanos, cuyo Capitán estrenará la capa que le ha sido reformada, lo mismo que parte del traje.

El miércoles, a las ocho de la noche, saldrá la Procesión, que recorrerá las calles de costumbre, y al retirarse ésta, saldrá la Procesión del Santísimo Cristo de nuestra Parroquia a la Ermita de la Santísima Trinidad, acompañado del selecto coro y Compañías de Soldados Somanos.

El Viernes Santo, a las cinco de la tarde, saldrá la Procesión de la Ermita de la Santísima Trinidad y terminará en nuestra Iglesia Parroquial.

El viernes, a las cuatro de la mañana, saldrá la Procesión hacia el Calvario, regresando a las nueve de la mañana y celebrar el último encuentro de Jesús de Nazareno con su Santísima Madre.

A las ocho de la noche saldrá de nuestra Iglesia el Santísimo Entierro que recorrerá las calles de costumbre, acompañado de todos los Pasos, Cofradías y el Ayuntamiento y Clero Parroquial.

La Banda de Música cerrará la Procesión ejecutando marchas de su vasto repertorio.

Viajero Ilustre

Como teníamos anunciado, (aunque debido a causas imprevistas ha sufrido un pequeño retraso) el domingo último fué nuestro huésped el jusigne poeta y aplaudido autor dramático, don Javier de Burgos.

Ardía el señor de Burgos en deseos de conocer este pueblo al que en distintas ocasiones había dedicado los delicados frutos de su singular musa, y aprovechó la ocasión de tener que pasar unos días en Alicante para venir a conocerlo.

Visitó nuestro huésped acompañado de algunos amigos, nuestra Casa Consistorial, los teatros el calvario, el Lavadero, el templo parroquial, y como nota típica, visitó una cueva que llamó poderosamente su atención.

Fué obsequiado por sus amigos y admiradores a un almuerzo íntimo en el Hotel Oriental de ésta, que sirvió con el esmero acostumbrado.

Por la tarde, fué invitado a tomar el café en el local del Orfeón Crevillentino, donde fué además obsequiado con algunos números improvisados por la masa coral.

Visitó la fábrica de medias de seda de don Antonio Más Espinosa, quedando maravillado por las múltiples y variadas manifestaciones de genio industrial de los crevillentinos.

En las últimas horas de la tarde, regresó a Alicante satisfechísimo de su visita.

EL MANTON

Era la estampa de ayer, cuando triunfaba el mantón, un jinete, una mujer a la grupa, una canción.

Y el breve pie que asomaba bajo el planchado volante, en tanto el bruto mascaba la impaciencia del instante.

Pero hoy la cabalgadura, en bien o en mal del poeta, ha cambiado de figura... y es una motocicleta.

El, obrero; ella, modista, llevando a ochenta al amor, pasan vendiendo una lista de explosiones de motor...

Ceñida al galán, mimosa, ella en el sillín de atrás, dejando ver la gloriosa pierna... y un poquito más.

¿Y el mantón? Eso es un lujo... Se enreda el fleco, ¡y a ver! Sólo el verbenero influjo logra hacerlo florecer... Un lujo para un dibujo trazado por Masberger.

ANGEL LÁZARO

LOLITA RODRIGUEZ MODISTA

Corte y confección Sistema MARTI —Se hacen patrones a medida.— Se confeccionan trajes, a elegir por difíciles que sean.—Se cortan y se hilvanan vestidos, abrigos y chaquetas para señora; precios muy económicos.

Corazón de Jesús, 57.—Crevillente.

Registro Civil

Del 20 al 26 de Marzo
NACIMIENTOS

Cayetano José Ruiz Belso, José Mas Lledó, Evaristo Galvañ Mas, Josefa Fuentes Manchón, Francisco Manchón Pérez, María Dolores Puig Oliver, Elisa Belén Adsuar, Joaquín Asensio Fuentes.

MATRIMONIOS

Francisco Candela Mas con Josefa Prieto Botella.

DEFUNCIONES

José Pastor Mas, 78 años.
Josefa Fuentes Sánchez, 72 id.
Salvador Asencio Martínez, 4 id.
Gertrudis Serna Mas, 76 id.
Teresa Galipienso Lledó, 62 id.
Francisco Pastor Pérez, 70 id.

Pedro Candela Candela

IMPRESA, ENCUADERNACIÓN,
OBJETOS DE ESCRITORIO,
Y PAPELERÍA

San Sebastián, núm. 10. — CREVILLENTE

Mañana DOMINGO, día 29 Gran Velada de BOXEO

en la que tomarán parte varios hijos de la localidad

PRIMER COMBATE

PÉREZ contra **CÓRCOLES**

Alicantino

Gran estilista crevillentino

SEGUNDO COMBATE

SANTACRUZ contra **ALPAÑÉS**

Alicantino

De Elche

TERCER COMBATE

EVALTA Mc. CLURE contra **HURACAN**

Negro americano

La esperanza crevillentina

CUARTO COMBATE

RODRIGUEZ contra **MONTOYO**

De la Ferroviaria. —
Campeón de Castilla

Challenger al Cam-
peonato de Levante

NOTICIAS

Desde el día 20 al 26 de Marzo la venta del agua de la Cata ha dado un producto de 550 pesetas con 75 céntimos.

Duraata los días 18 y 19 no se vendió el agua por falta de postores.

A la edad de 62 años falleció el día 21 del que rige doña Teresa Galipienso Lledó, esposa de nuestro buen amigo don Antonio Más Carreres.

La conducción del cadáver al cementerio de la infortunada señora constituyó una verdadera manifestación de duelo.

Descanse en paz y reciban su desconsolable esposo e hijos la expresión de nuestro más sentido pésame.

SE VENDE una casa en muy buenas condiciones, situada en la calle de Molina, cerca del lavadero. Para más informes diríjense a la Administración de este semanario.

Dió a luz con toda felicidad un precioso niño doña María Galindo, señora de nuestro querido amigo don Joaquín Galvañ González. Tanto la madre como el recién nacido gozan de perfecta salud.

Nuestra cordial enhorabuena.

A la edad de 76 años falleció doña Gertrudis Serna Más, madre de nuestro querido amigo don Antonio Santiago Serna.

Nuestro más sentido pésame reiterándole a sus desconsolados hijos y demás familia.

Procedente de Córdoba regresaron don Vicente y don José Más Naches, acompañando a su señor padre que viene bastante delicado de salud.

Mucho celebraremos que el venerable anciano encuentre pronta mejoría en el estado en que se encuentra.

LA CREVILLENTINA

Fábrica de Gorras de

JOSÉ MAS CANDELA

Especialidad en Boinas, Sombreros y Gorras para uniformes.

PURÍSIMA, 6

El martes último llagó a Barcelona procedente de la Isla de Cuba la simpática señorita Teresita Sempere Llopis, habiendo sido recibida por su señor padres don José Sempere Más y por la familia de su tío don Vicente Sempere y algunos amigos residentes en Barcelona, pertenecientes a la colonia crevillentina, y el viernes llegaron a ésta, siendo recibidos por sus familiares con el contento que es de suponer.

Nuestra cordial enhorabuena a la señorita Sempere por su feliz viaje y por su llegada a ésta después de una ausencia de cerca de cuatro años y nuestra felicitación más sincera al querido amigo don José Sempere y a toda su apreciable familia.

SE VENDE una máquina para hacer medias en inmejorables condiciones para trabajar.

Informes en esta Administración.

Procedente de Madrid se encuentra en ésta doña Elvira Puig Fuentes, con objeto de pasar las procesiones de Semana Santa.

Después de permanecer breves momentos y dejar en ésta a su señora, regresó a Madrid el médico don Cayetano Candela Pastor.

A la edad de 72 años dejó de existir la virtuosa señora doña Josefa Fuentes Sánchez, madre del sacerdote don José Carreres Fuentes.

Descanse en paz la infortunada señora y reciba su desconsolado hijo la expresión de nuestro más sentido pésame reiterándole a la demás familia de la finada.

El día 26 cerca de las ocho de la noche, tuvo la mala fortuna de que estando jugando en el paseo de Franco Rodríguez, el niño José Asensio hijo de nuestro buen amigo don Asensio Belén, de caerse al suelo con otro chico y fracturarse una pierna, siendo trasladado al Hospital donde fué curado por el médico don Carlos Guillén.

Como en años anteriores se ha celebrado con gran pompa el centenario en honor a la Virgen Santísima de los Dolores, tanto la orquesta como el coro que dirigió en los siete días el notable maestro don Bauilista Aznar Lledó, estuvieron admirablemente interpretando la letra y música.

La concurrencia al templo, como en años anteriores habiendo superado la última noche que se llenó el templo por completo.

El panegírico de los indicados días estuvo a cargo del elocuente orador sagrado reverendo cura párroco de la iglesia Parroquial de Nuestra Señora de la Misericordia de Alicante doctor don Francisco Maestre Pérez, quien en brillantes y razonados párrafos puso de manifiesto la obligación que todos los cristianos tenemos de practicar el bien, no perdiendo de vista la moral bien entendida, para que cada uno cumplamos nuestro deber de cristianos, único medio que puede traer la paz de los corazones nobles y del mundo entero.

Han sido reparados y pintados los bancos del paseo de Franco Rodríguez, lo que no sabemos es si los faroles van a ser también pintados, suponemos que sí, porque están completamente descoloridos.

También han sido repuestos los bancos del Calvario que fueron derribados en el mes del pasado Diciembre, y cómo igualmente repuestas las luces que también fueron hechas polvo.

Por la brigada municipal se está llevando a efecto la reparación de las calles por donde han de pasar las procesiones de Semana Santa a la vez que también se han reparado otras de la población.

La pasada semana salió para la Ciudad Condal, nuestro fraternal amigo don Francisco Martínez con objeto de estudiar y prepararse para el canto de ópera.

Mucho celebraremos que su estancia en Barcelona le sea grata y provechosa para honra de su patria chica, en donde sus admiradores y amigos están a su disposición.

Imp. «Lucentum». — S. Fernando, 28
Alicante

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

DISPONIBLE

Alfombraera Crevillentina

José Lledó Más

Fábrica de Alfombras de Lana, Yute y Limpiabarros de Coco

Salitre, 20.--CREVILLENTE

Fábrica de Persianas de todas clases

Almacén y Despacho Central:

Aviñó, 60.--BARCELONA

Tejidos de Terciopelo Ruso y similares

TAPICES

DE TODAS CLASES

Fábrica de Salvador Espinosa

Barcelona, 15.--CREVILLENTE

Horno La Espiga de Oro

PANIFICACION MENARGUES

Elaboración de pan legítimo de Viena :-: Especialidad en Pan Blanco para desayuno

Selecta harina para pán quemado y toñas

Se reciben encargos para Semana Santa y Pascua de Resurrección

Sagrado Corazon de Jesús, núm. 24

REGENERACION

Semanario independiente — CREVILLENTE

Provincia de

D.

Viuda e Hijos de Joaquín Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma. — Depósito de cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11 — Madrid

TALLER DE CARPINTERIA MECANICA

ANDRÉS MALLEBRERA

Stok en poleas de madera. Espadas de hoja esterilizada para telares mecánicos, a 10 pesetas docena.

Fabricación de Persianas de cadencia y restauración de las mismas a precios convencionales.

Prontitud, Economía y Esmero en el Ramo de Carpintería.

Primo de Rivera, 12 (antes Abrevadero).—CREVILLENTE